
Sono una cittadina del comune di Curtatone, vorrei segnalare un problema che 

necessiterebbe di soluzione e approfitto dell'iniziativa “Curtatone partecipa" per 

segnalarlo e suggerire la mia proposta.  

La via in cui abito (via Michelangelo a Eremo) è parallela alla strada provinciale 

sabbionetana Sp 420, molto trafficata e per questo molto rumorosa. D'estate è 

impossibile tenere le finestre aperte perché il rumore impedisce di dormire, limita la 

possibilità di sentire le voci e copre completamente i suoni di apparecchi televisivi. 

Da fuori casa ancora peggio, impossibile anche solo sentire le parole di chi parla a 

distanza di pochi metri. Tutto questo non è per nulla salutare, disturba l'udito per 

tempi molto prolungati, specie nella bella stagione, quando si potrebbero tenere le 

finestre aperte. Inoltre l'esposizione al rumore continua innervosisce soprattutto se 

non si riesce a sentire chi parla. Senza parlare dell'inquinamento ambientale a cui 

siamo sottoposti per la distanza breve da questa strada così trafficata. 

Questo problema ovviamente riguarda tutte le abitazioni dislocate nella via 

Michelangelo a Eremo. Attualmente nella via ci sono alcuni cespugli/siepi non 

sufficienti alla soluzione del problema. 

La mia proposta è l'installazione di barriere antirumore vegetali, come in alcuni tratti 

autostradali, che non turbino la visuale di passaggio. A tal proposito suggerisco i 

seguenti link nei quali sono visibili delle immagini di barriere vegetali antirumore che 

oltre ad essere fonoassorbenti generano un impatto positivo su ambiente e 

paesaggio per la forte connotazione estetico-paesaggistica.  

https://www.teknoring.com/news/green-building/progettare-schermi-verdi-come-

barriere-antirumore-2/ 

http://www.greenwalls.it/green_walls/13_barriere_fonoassorbenti_barriera_fonoa

ssorbente_antirumore.html 

https://www.stradeeautostrade.it/ambiente-e-territorio/barriere-a-verde-verticale-

fonoisolanti-e-fonoassorbenti/ 

 

Spero che la mia richiesta e la mia proposta vengano valutate positivamente e mi 

auguro anche approvate nelle proposte in bilancio, ringrazio dell’attenzione e porgo 

cordiali saluti.  

 

Carla Chiusi  

 


